

Der Stiftungsrat der Stiftung für Leberkrankheiten trauert um seinen Stiftungsrat

Prof. em. Dr. med. Jürg Reichen

23. Januar 1946 bis 25. Juli 2017

Langjähriger Co-Direktor des Instituts für Klinische Pharmakologie der Universität Bern und
Direktor der Hepatologie an der Universitätsklinik für Viszerale Chirurgie und Medizin
Langjähriger Präsident der Stiftung für Leberkrankheiten

Prof. Reichens Engagement als Mensch, Arzt und Wissenschaftler, seine Grosszügigkeit und Kreativität leben weiter. Wir denken an ihn mit Hochachtung und grosser Dankbarkeit.

Den Angehörigen drücken wir unser tiefes Beileid aus.

Für den Stiftungsrat der Stiftung für Leberkrankheiten:

Prof. Dr. med. Jean-François Dufour, Stiftungsratspräsident